

Petra Elsner, MdL

Für uns im Landtag

Große Fortschritte bei der Dorferneuerung in Insul

Pressemitteilung



Petra Elsner (4 v.l.) beim Rundgang in Insul

Beeindruckt vom Engagement der Bürgerinnen und Bürger zeigte sich die SPD-Landtagsabgeordnete Petra Elsner bei einer Ortsbegehung in Insul.

Gemeinsam mit Ortsbürgermeister Ewald Neiß, dem 2. Beigeordneten Gerd Stappen , der Gemeinderätin und Vorsitzenden der SPD in der Verbandsgemeinde Adenau, Erika Rebatschek und Bürgerinnen und Bürgern aus Insul überzeugte sie sich von den großen Fortschritten bei der Dorferneuerung. Seit 2007 ist Insul Schwerpunktgemeinde des rheinland-pfälzischen Dorferneuerungsprogramms und wird 6 Jahre lang besonders gefördert.

Zentrales Projekt ist die Sanierung der Alten Schule. Voller Stolz berichtete Bürgermeister Neiß, dass bisher schon 1000 Stunden Eigenleistung von den Bürgerinnen und Bürger aufgebracht worden sind. "Ich kann mich auf die Helfer verlassen", so Neiß. Auch er selbst geht unermüdlich zu Werke. Voll des Lobes ist der Bürgermeister ebenso über die Zusammenarbeit mit der Landesregierung und den Behörden. Bis August sollen die restlichen Innenarbeiten wie auch der ausgelagerte Jugendraum fertig sein. "Es steht noch viel Arbeit an, aber ich bin überzeugt, dass bei diesem eindrucksvollen Engagement der Termin gehalten werden kann," so Elsner, die die Einladung zur Besichtigung nach der Fertigstellung gerne annahm. Bei dem weiteren Rundgang nahm man unter anderem auch die umliegenden Straßen in Augenschein. Den Bemühungen des Gemeinderates ist es zu verdanken, dass hier die Bürgersteige behindertenfreundlich abgesenkt wurden.

Zum Abschluss dankte Petra Elsner Bürgermeister Neiß, dem Gemeinderat und allen Bürgerinnen und Bürgern von Insul für ihren vorbildlichen Einsatz. "Es ist beeindruckend wie die hier die Zukunft des Ortes in die eigenen Hände genommen wird. So können wir mit Hilfe des Landes unsere Dörfer attraktiv und lebenswert gestalten", so Petra Elsner.

Veröffentlicht am 14.03.2011

« <u>Petra Elsner, MdL: Rheinland-Pfalz Spitze im Verbraucherschutz – Alibipolitik bei CDU</u> und FDP .

100. Internationaler Frauentag »

Unterstützen Sie die SPD und unseren Spitzenkandidaten Kurt Beck!

Meine Pläne für unsere Heimat

- Ausbau der Betreuungsangebote in den Kitas
- Weitere Einrichtung von Ganztagsschulen
- Den Bedürfnissen älterer Menschen gerecht werden
- Sozialen Zusammenhalt stärken
- Verbesserung der Infrastruktur im ländlichen Raum
- Schnelles DSL in jede Kommune
- Landwirtschaftliche Betriebe erhalten
- Das Projekt Nürburgring zum Erfolg führen
- Den Lückenschluss der A1 voran treiben
- Heimische Wirtschaft fördern
- Innovationspark Grafschaft weiter voran bringen
- Umwelt schützen und Erneuerbare Energien fördern
- Verbraucher schützen und ihre Rechte stärken

Unsere Heimat auf gutem Kurs!

Gemeinsam haben wir unsere Heimat voran gebracht. Die SPD-Landesregierung hat uns dabei tatkräftig unterstützt. Allein in den Jahren von 2004 bis 2009 sind fast 90 Millionen Euro in unseren Wahlkreis geflossen. Sei es in den Ausbau der Infrastruktur in den Verbandsgemeinden Altenahr und Adenau, sei es in die Stadtentwicklung von Bad Neuenahr-Ahrweiler oder in die Gewerbeansiedlung in der Grafschaft mit Autobahnanschluss. Wir haben eine hohe Beschäftigungsquote, der Tourismus blüht, die Weinwirtschaft floriert. Die medizinische Versorgung ist Spitze. Die Kindergärten sind kostenlos und erweitern ihre Angebote. Das schulische Bildungsangebot wird immer größer und vielfältiger. Die Lebensqualität ist hoch. Unsere Heimat ist auf einem guten Kurs.